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　初めまして。函館五稜郭病院初期研修医の有岡駿

先生からご紹介賜りました、同じく函館五稜郭病院

研修医の伊藤圭汰と申します。有岡先生とは札幌医

科大学の同期で、今回若手医師リレーエッセイのご

依頼をいただき引き受けることになりました。よろ

しくお願いいたします。

　エッセイの内容は自由ということだったので、趣

味である野球観戦、贔屓のチームである北海道日本

ハムファイターズについて書きたいと思います。私

とファイターズとの出会いは、当時北海道にフラン

チャイズチームがない中で、2004年に北海道に移転

してきた時でした。また、移転元年に、現在の監督

（BIG BOSS）である新庄剛志選手が入団し注目が

集まっていたシーズンでもありました。当時、日本

ハムファイターズは弱小チームと言われ、不人気球

団の一つでした。その中で入団してきた新庄選手は

『札幌ドームを満員にする』『チームを日本一にする』

と目標を掲げ、見事入団３年後にどちらともやり遂

げました。

　そんな新庄剛志選手が、今年2022年から再び監督

として北海道に帰ってきました。就任直後からメ

ディアへの露出ばかりで肝心の野球は大丈夫なのか

とファンとしては不安もありましたが、いざシーズ

ンが始まってシーズンの３分の１程度が終了し、な

んとか形のある野球をしていることと、選手起用が

ファンを楽しませるようなものばかりで見ている分

にはとても楽しいです。そんな中、今年の日本ハム

ファイターズの選手は魅力のある選手がたくさんい

ます。

　私が注目しているのは、伊藤大海投手です。私と

同じ名字ということもありますが、地元の駒大苫小

牧高校の出身であり、高校の時に甲子園で投げてい

る姿を見ており伊藤選手は特別応援したくなりま

す。伊藤選手は最速156kmのストレートと６種類の

スライダー、カットボール、ツーシーム、カーブ、

チェンジアップ、スプリットと多彩な変化球が武器

です。球種がたくさんあり、試合で配球を見ている

のがとても楽しいです。また、去年の東京オリンピ

ックでのロジンバッグ騒動や、今年のマウンドでの

大袈裟なリアクションといった問題を起こしてしま
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うようなところも、伊藤選手の魅力の一つで、応援

をしたい気持ちにさせてくれます。

　また、打者の個人的な注目選手は清宮幸太郎選手

です。高校生の時は１年生の頃から甲子園に出場

し、ドラフトでは高校生最多タイの７球団の競合の

末ファイターズに入団しました。しかしながらその

後は伸び悩み、昨年の一軍出場はなしです。そんな

清宮選手も気付けば入団５年目です。去年の秋季

キャンプで新庄監督から減量指示を受け、今年に入

り体がシャープになり、動きが俊敏になったように

思います。また、彼の打球はやはり他の選手とは違

い、規格外の弾道を描いて飛んでいくのでこちらも

見ていて非常に楽しいです。打率が低く、確率性の

低い選手ですが、今年こそは活躍してくれると信じ

ています。今年の、新庄監督の厳しい言葉は間違い

なく期待の裏返しだと思うので逆境を跳ね返して、

ぜひ頑張って欲しいです。

　長々と書いてしまいましたが、他にもここでは伝

え切れないほど魅力のある選手がたくさんいます。

そしてここからが一番言いたいことで、それは来年

の新球場が楽しみということです。来年度から日本

ハムファイターズの本拠地が、現在使用している札

幌ドームから北広島市に新設する新球場「エスコン

フィールドHOKKAIDO」へ移ります。新庄監督（厳

密に言えば１年契約なので来年も指揮をしているか

はわかりませんが）と期待の選手たちで迎える来年

の開幕を見過ごすわけにはいきません。来年から札

幌に戻る予定なので観に行きたいと思います。皆さ

んもぜひ、球場に足を運んでファイターズを応援し

てください。以上駄文、お読みいただきありがとう

ございました。
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北海道千歳市出身。札幌医

科大学卒業、函館五稜郭病

院で２年目の研修をさせて

いただいております。読ん

でためになるようなことは

１ミリも書いていません

が、読んでいただけると嬉

しいです。写真は同期と一

緒に撮りました。


